
 

П Р О Т О К О Л  № 1 

заседания  Управляющего Совета 

        МКОУ «Могилевская СОШ им.Н.У.Азизова»                                                             

от  «12 » сентября  2024 года 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: Маталова Р.М. -  директор школы, Магомедова З.М. -  

председатель ППО, Эльмурзаева Х.С.- советник директора по воспитанию, Дадаев Д.Х. – 

председатель Управляющего совета школы; Эльмурзаев А.Б.– кооптированный член 

УС,  Арзамулова Р.И. – заместитель  председателя Управляющего совета; Темаева З.Р.–

секретарь Управляющего совета школы ; представители родителей: Расулова П.О.,   

Темаева Н.Б .; обучающиеся: кандидаты на место выбывших  обучающихся  Исаева Д.С.,  и 

Гехаева  И.Х.  - Дачаев Р.З. и Абуталипова М.А.. 

  Приглашенные: замдиректора по УВР Магомедова З.Л., Арзамулова Р.И.,  зам директора 

по ВР Эльмурзаева М.С. 

 Всего: 14человек: 6 членов Управляющего Совета, 2 кандидата от родителей, 2 кандидата 

от  обучающихся  вместо выбывших,  3 – приглашенные. 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Отчет о работе Управляющего совета школы за 2023 – 2024 учебный год 

2. Организация школьного отчета работы Ус на 2024-2025 учебный год 

3. Утверждение плана работы Управляющего совета на 2024-2025 учебный год. 

4.  Организация образовательного процесса в 2024- 2025 учебном году 

5. Организация работы комиссий  Управляющего совета на 2024-2025 учебный год. 

6. Организация  горячего питания , медицинского обслуживания и охраны 

обучающихся в 2024- 2025 учебном году 

7. Внеурочная деятельность в школе 

8. Спортивно-оздоровительная работа в школе 

9. Согласование рабочих программ, плана работы школы 

10. Утверждение обновленного  состава  УС  школы на 2024-2025 учебный год 

 

По первому   вопросу заслушали председателя УC школы Дадаева Д.Х. с отчетом  о 

работе УC за  2023-2024 учебный  год. 

 

По второму вопросу выступила Арзамулова Р.И., заместитель директора по УBP, 

которая проинформировала членов Управляющего совета о результатах государственной 

итоговой аттестации (ОГЭ и ЕГЭ) 2023-2024 учебного года и предложила к обсуждению 

план подготовки выпускников к государственной итоговой аттестации 2025 года. 

По третьему  вопросу выступилДадаев Д.Х., председатель УC школы, который 

ознакомил с планом работы УC на новый учебный год. 

 По четвертому вопросу слушали  директора школы Арабджиеву Л.У., которая 

рассказала  о готовности школы к началу нового 2023-2024 уч. г., и об организации 

учебно-воспитательного процесса, участии в образовательных проектах ,отметила, что 

классные руководители школы приняли участие в образовательном проекте «Классный 



марафон», еженедельно смотрели обучающие вебинары, выполняли задания спикеров и 

организаторов. 

По пятому  вопросу выступил  Дадаева Д.Х., председатель УC школы, который 

ознакомил  с планом  работы  комиссий  Управляющего совета на 2024-2025 учебный год. 

  

По шестому  вопросу слушали ответственного за питание в школе замдиректора по УВР 

Магомедову З.Л. Она рассказала УС о том, что учащиеся начальных классов, а также 

учащиеся, относящиеся к льготным категориям, продолжат получать в новом учебном 

году горячее питание. Ознакомила с положением и составом родительского контроля за 

организацией питания в школе. Также Раиса Николаевна отметила высокий 

профессионализм поваров и большой процент учащихся, пользующихся горячим 

питанием. 

Также Зинченко Р.Н. проинформировала об обеспечении безопасности обучающихся и  

сотрудников в здании школы. Она отметила, что здание школы и территория закрыты для 

посещения, на вахте находится дежурный сотрудник, вход в школу осуществляется через 

металлодетектор, ежедневно сотрудники школы осуществляют обход здания и 

территории. Далее она подробно ознакомила с мерами безопасности обучающихся и  

сотрудников. 

По седьмому  вопросу  выступила замдиректора по УВР Арзамулова Р.И. Она рассказала 

УС о том, какая внеурочной деятельность будет осуществляться в 2024-2025 учебном  

году. 

Внеурочная деятельность в соответствии с требованиями ФГОС ООО организуется по 

основным направлениям развития личности (духовно-нравственное, социальное, 

общеинтеллектуальное, общекультурное, спортивно - оздоровительное). 

Содержание данных занятий формируется с учетом пожеланий обучающихся и их 

родителей (законных представителей) и осуществляется посредством различных форм 

организации, отличных от урочной системы обучения, таких как экскурсии, кружки, 

секции, круглые столы, конференции, диспуты, школьные научные общества, олимпиады, 

конкурсы, соревнования, поисковые и научные исследования, общественно - полезные 

практики и т. д. 

По седьмому  вопросу также слушали замдиректора по ВР Зинченко Р.Н., которая 

ознакомила присутствующих со  спортивно-оздоровительной работой в школе. 

По восьмому  вопросу выступилаЭльмурзаева М.С., заместитель директора по УBP, 

заместитель директора по УВР и Зинченко Р.Н. заместитель директора по BP, которые 

рассказали об учебном плане, планах воспитательной и внеурочной работы  на 2023-2024 

учебный год. 

По девятому  вопросу слушали председателя УСДадаева Д.Х., которвй представил на 

голосование  кандидатов  на  членство Управляющего совета от представителей родителей, 

вместо выбывшей Асановой С.А - . Песчаная А.В.,  ,Бадуровой  М.М - . Зидляева Ю.А.; 

обучающиеся: кандидаты на место выбывших  обучающихся  Исаева Д.,  и Гехаева И.  -  

Дачаев Р.З.. и Абуталипова М.А. 

Проголосовали единогласно.  

 

Решение Управляющего совета: 

1. Принять к сведению информацию по итогам работы УС за  2023-2024 учебный  год  

и считать работу УС удовлетворительной.  

2. Принять к сведению информацию по результатам государственной итоговой 

аттестации 2024 года 



      3. Утвердить план Управляющего совета. 

      4. Принять к сведению информацию об  организация образовательного процесса в 2024-       

2025 учебном году. 

      5.  Принять к сведению информацию об  организация работы комиссий  Управляющего 

совета на 2024-2025 учебный год 

     6. Принять к сведению информацию по организации горячего питания обучающихся и 

об обеспечении безопасности обучающихся и  сотрудников в здании школы. 

    7. Принять к сведению информацию  о внеурочной деятельности в школе. 

    8. Согласовать учебный план на 2024-2025 учебный год в части формируемой 

участниками образовательных отношений; план воспитательной работы на 2024-2025 

учебный год и план внеурочной деятельности на 2024—2025 учебный год. 

   9. Утвердить  обновленный  состава  УС  школы на 2024-2025 учебный год 

 

 

 

 

 

Председатель Управляющего Совета                   Дадаев Д.Х       

Секретарь Управляющего Совета                          Темаева З.Р.. 
 

 

 


